



Tagesordnung I Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 04. Dezember 2007

Vorlagen-Nr. 07-F-25-0128

***Weitere Verbesserung der Infrastruktur für Fahrradfahrer
- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, FDP und Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom
23.11.2007 -***

Eine Verbesserung der Situation für Radfahrer in Wiesbaden kann unter anderem durch günstige Rahmenbedingungen für diese geschaffen werden. Dazu gehören komfortable Parkmöglichkeiten am Hauptbahnhof.

Neben den Abstellanlagen für Pendler innerhalb des Hauptbahnhofs gibt es Bedarf für Kurzzeit-Abstellplätze für Einkäufer, die die vielfältigen Dienstleistungsmöglichkeiten im Hauptbahnhof und dessen Umfeld nutzen möchten. Der Bedarf an solchen Abstellanlagen zeigt sich deutlich an den „wild“ abgestellten Räder außerhalb der vorgesehenen Parkmöglichkeiten. Um diesem Bedarf Rechnung zu tragen und so auch für ein geordnetes Bild auch außerhalb des Hauptbahnhofs zu sorgen

möge der Ausschuss für Planung und Verkehr beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. im Zusammenwirken mit den zuständigen Stellen der Bahn AG Kurzzeit-Abstellanlagen an der Ostseite des Hauptbahnhofs zu installieren, die für Radfahrer gedacht sind, die ihr Fahrrad nur kurz, z.B. während eines Einkaufsbummels im Bahnhof abstellen möchten.
2. im Zusammenwirken mit den zuständigen Stellen des Liliencarrée Center Managements und der Bahn AG Kurzzeit-Abstellanlagen an der Westseite des Hauptbahnhofs zu installieren, die für Radfahrer gedacht sind, die ihr Fahrrad nur kurz, z.B. während eines Einkaufsbummels im Bahnhof oder Liliencarré abstellen möchten.
3. die Beschilderung der dort bestehenden Fahrradabstellanlagen im Zusammenwirken mit allen Beteiligten zu verbessern.

Beschluss Nr. 0275

Der Magistrat wird gebeten,

1. im Zusammenwirken mit den zuständigen Stellen der Bahn AG Kurzzeit-Abstellanlagen an der Ostseite des Hauptbahnhofs zu installieren, die für Radfahrer gedacht sind, die ihr Fahrrad nur kurz, z.B. während eines Einkaufsbummels im Bahnhof abstellen möchten.
2. im Zusammenwirken mit den zuständigen Stellen des Liliencarrée Center Managements und der Bahn AG Kurzzeit-Abstellanlagen an der Westseite des Hauptbahnhofs zu installieren, die für Radfahrer gedacht sind, die ihr Fahrrad nur kurz, z.B. während eines Einkaufsbummels im Bahnhof oder Liliencarré abstellen möchten.

3. die Beschilderung der dort bestehenden Fahrradabstellanlagen im Zusammenwirken mit allen Beteiligten zu verbessern.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2007

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .12.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2007

Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister